La culture accessible à toutes et tous, partout au Théâtre de Vidy

Suite aux importants travaux de rénovation effectués au Théâtre de Vidy, nous déplorons que la salle de spectacle "René Gonzalez" reste malgré tout inaccessible aux personnes en situation de handicap ou à mobilité réduite.

Par cette pétition, nous demandons que la Municipalité réalise toutes les dispositions nécessaires pour que l'ensemble des salles de représentations soient accessibles, au plus tard pendant l'année 2024.

Nous souhaitons également que tous les autres types de handicap ou difficultés de mobilité soient pleinement pris en considération au sein des lieux culturels à Lausanne, par exemple par des adaptations au niveau du matériel ou à l'aide de cours de sensibilisation pour les artistes et le personnel.

| Nom, prénom | Adresse mail | Signature | Tenez moi au courant |
|-------------|--------------|-----------|-------------------------|
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |

Pétition initiée par : Nicolas Morel Rue Couchirard 4 1004 Lausanne